

Was ist Liebe?

Die Liebe zweier Ninjas (SasuxSaku)

Von abgemeldet

Kapitel 13: Das Anwesen des Uchiha-Clans

Sakura lief die Straßen entlang. Die Sonne war schon untergegangen und die Straßenlaternen schalteten sich an. Um die Laternen folgten lauter Insekten. Es windete stark. Die Blätter an den Bäumen rauschten. Man hörte laute Stimmen aus den Bars und Kneipen. Auf einmal stand ein betrunkenener Mann vor Sakura. Er torkelte immer näher auf sie zu und meinte: "Was machst du hübsches Mädchen so spät nachts noch auf der Straße? Begleite mich doch mal ... in die Gasse dort drüben! Dann können wir gemeinsam etwas Spaß haben. Sakura wollte ihn nicht beachten und lief an ihm durch. Doch dann packte er sie an ihrem linken Arm und sagt: "Bleib doch stehen! Ich mach dir doch nichts. Lass uns etwas Spaß haben. Sei doch nicht so schüchtern ich weiß doch dass du es auch willst!" Er packte sie noch fester am Arm und zog sie an sich heran. Sakura roch seinen Atem. Er stank nach Alkohol. Dann wollte er ihr die Bluse vom Leib reißen. Doch Sakura wehrte sich und gab ihm eine ordentliche Ohrfeige, sodass er gegen herumstehende Mülltonnen flog.

Sakura lief schnell davon. Sie hörte ihn nochmal nachrufen: "Hey, du kleine Schla...! Ich wollte mich doch nur etwas mit dir vergnügen!" Sakura rannte weiter. Immer weiter bis am ehemaligen Anwesen des Uchiha-Clans angekommen war. Das Gebäude war schon seit einigen Jahren nicht mehr betreten worden. Seit Sasuke damals gegangen war. Das Gebäude war schon ziemlich heruntergekommen. Als Sakura die Tür öffnete folgten ihr einige Fledermäuse entgegen. Sie ging weiter und schloss die Tür wieder hinter sich. In dem Raum waren überall Spinnweben und alles war verstaubt. Vor ihr auf dem Boden entdeckte sie die Falltür. Sie öffnete sie und ging die Treppe auch unten. An der Wand war eine Fackel die sie mit einem Streichholz anzündete. Sie lief einen langen Gang entlang bis sie an eine Tür ankam. Sie öffnete die Tür. Sie sah ein Bücherregal mit Büchern und Schriftrollen. Dann entdeckte sie an der Wand eine Schriftrolle auf der der gesamte Stammbaum des Uchiha-Clans aufgelistet war. Sie verbrachte einige Zeit im Keller und nahm sich das Wichtigste mit. Sie kam erst spät Abends wieder nach Hause und ihre Eltern hatten sich schon Sorgen gemacht. Sie legte alle die Schriftrollen in ihr Zimmer und ging dann schlafen.